



CONVERSAN REPRESENTANTES. Washington, Dic. 22. *Maria Eugenia Oyarzún, Izq., representante chilena ante la OEA, conversa con Julio Carsales, representante argentino ante el Organismo, antes de la sesión de emergencia realizada hoy a pedido de Chile. El gobierno de Santiago adujo que el fracaso de las negociaciones con Argentina sobre la disputa territorial entre las dos naciones "podría culminar en un conflicto armado".*

La Situación en Rodesia Discutirán en Reunión Cumbre

LONDRES, diciembre 23 (AP). En su próxima reunión de Guadalupe, el Presidente norteamericano Jimmy Carter y el Primer Ministro británico James Callaghan se proponen revisar su estrategia común en el caso del conflicto de Rodesia, según dijeron aquí fuentes británicas.

Entre tanto, diplomáticos de Japón, Italia y Canadá expresaron privadamente la irritación de sus Gobiernos por no haber sido invitados a la cumbre guadalupeña.

Las fuentes británicas, que de-

clararon ser identificadas, dijeron que las revisiones de la política norteamericano-británica se ha hecho necesaria debido a los informes poco alentadores del enviado personal de Callaghan a África, Cledwyn Hughes, sobre las perspectivas de paz en la antigua colonia británica.

Hughs, que es Presidente del Partido Laborista, fue enviado a un recorrido por la región acompañado por Stephen Low, Embajador norteamericano en Zambia.

—Favor pase a la Pág. 13.

La Ola de Terrorismo de Izquierda Sigue en Italia

ROMA, diciembre 22. (UPI).— La ola de terrorismo izquierdista continuó hoy en Italia, al ametrallar guerrilleros urbanos del grupo "Línea Frontal" una comisaría en Florencia, poco después que las Brigadas Rojas se atribuyeron un atentado en que resultaron heridos los guardaespaldas de un destacado parlamentario democristiano.

Un grupo de tres "brigadistas" baleó ayer a dos policías estacionados frente al domicilio del Parlamentario Giovanni Ga-

lloni. "Estas son las Brigadas Rojas... atacamos a Galloni", dijo un informante anónimo al Diario Corriere Della Sera.

Las Brigadas Rojas secuestraron y asesinaron al ex-Primer Ministro Aldo Moro hace varios meses y una semana atrás mataron en Turín a dos reclutas de los "Carabinieri" (Policía Especial).

En los últimos 12 días los terroristas han realizado ataques en 25 ciudades italianas, matan-

—Favor pase a la Pág. 13.

Chile Reitera Ante ONU su Disposición Pacífica

NACIONES UNIDAS, diciembre 22 (AP). Chile reiteró ante el Consejo de Seguridad su disposición de resolver por medios pacíficos su diferendo limítrofe con Argentina y rechazó toda responsabilidad por la presente tensión en la región austral.

En una nota enviada al actual Presidente del Consejo, el Embajador de Alemania Federal Rudiger Von Wechmar, el representante chileno Sergio Diez resume del siguiente modo la situación en la región que se extiende al sur de Tierra del Fuego:

"Chile obedece a los tratados vigentes, acata lo resuelto por el

laudo de Su Majestad, británica y se limita a resguardar sus derechos".

El laudo arbitral dictado por la Reina Isabel II el 18 de abril de 1977 dio a Chile soberanía sobre las islas Picton, Nueva y Lennox, en disputa con Argentina.

El Gobierno argentino, en cambio, sigue siendo la nota de Embajador chileno ante Naciones Unidas, "pretende alterar esos tratados, desconocer una sentencia que solemnemente se comprometió a respetar y trata de modificar el status de territorios que, desde hace tiem-

—Favor pase a la Pág. 15.

Fracasan Pláticas Entre Somoza y la Oposición

MANAGUA, Dic. 22 (UPI). Las negociaciones en las que mediaba una Comisión de Estados Unidos, Guatemala y República Dominicana para poner fin a la crisis nicaragüense fallaron y voceros de la oposición política y del Frente Sandinista de Liberación predijeron hoy una campaña violenta para derrocar al Presidente Anastasio Somoza.

Las negociaciones fracasaron

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 22. (AP).— La Bolsa subió hoy ampliamente al conocerse unas estadísticas favorables sobre la inflación, en negociaciones moderadas.

El Gobierno informó esta mañana que el costo de la vida aumentó en noviembre a un promedio relativamente modesto del 6 por ciento anual, el más bajo desde julio pasado.

El Promedio Dow Jones subió 13,68 a 808,47, cerrando la semana en alza de 3,12.

Las alzas superaron a las bajas en proporción de más de 3-1 en las acciones negociadas en la Bolsa.

El volumen fue de 23,79 millones de acciones y el índice compuesto de la Bolsa subió 0,88 a 53,77.

PRECIO CAFE

NUEVA YORK, diciembre 22.

—Favor pase a la Página 17.

México Informa Sobre Visita del Pdte. Romero

MEXICO, D.F. Dic. 22. (AP).— El Presidente de El Salvador, General Carlos Humberto Romero, visitará México oficialmente del 18 al 20 de enero, informó la Secretaría de Relaciones Exteriores.

El programa de la visita se dará a conocer en fecha posterior, ya que ambos Gobiernos realizan actualmente conversaciones para ultimar los detalles del mismo, según se dio a conocer.

hoy cuando Somoza rechazó por "intervencionistas" varias cláusulas sobre el plebiscito inicialmente programado para febrero. Entre los puntos rechazados figuraron la supervisión de la votación por la Organización de Estados Americanos, la partida del país del hijo de Somoza y de su hermanastro, que ocupan altos cargos en la Guardia Nacional, y su propio exilio hasta 1981 si pierde el plebiscito.

Una fuente diplomática dijo

que "el Año Nuevo traerá violencia a Nicaragua porque la mediación resultó un ejercicio fútil y la situación es peor que antes".

El fracaso sorprendió a pocos, ya que los principales enemigos de Somoza, los guerrilleros sandinistas, no participaron en el proceso y rechazaron desde un principio el referéndum recomendado por los mediadores.

Los analistas mejor informa-

—Favor pase a la Pág. 15.

Todas las Unidades Navales Chilenas en Zona Conflicto

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 22 (AP). El Almirante José Merino, Jefe de la Armada y miembro de la Junta Militar, anunció hoy que todas las unidades navales chilenas están en la zona sur, centro de la controversia fronteriza con Argentina.

"En esta ocasión está toda la escuadra, está toda la infantería de marina, todo lo que tenemos, dispuestos a defender nuestra soberanía", dijo Merino en un saludo navideño a los periodistas acreditados en la sede del Gobierno.

Primeramente elogió la labor de los periodistas en el tratamiento de "cosas tan graves como han sido estas tensiones con Argentina", al revés que los periodistas argentinos "que parece que fueran gente totalmente desquiciada", según el Jefe Naval.

"Sería poco calificarlos (a los periodistas argentinos) como si estuvieran histéricos y un profesional de la prensa no puede ser histérico", porque arrastra a la misma condición a la opinión pública.

—Favor pase a la Pág. 93.

Belén Lista para Recibir a Centenares Peregrinos

BELÉN, Dic. 22. (AP).— El árbol navideño ha sido montado y decorado, la mayoría de las luces de colores titilan la Plaza del Pesebre y Belén está casi lista para recibir a centenares de peregrinos que vendrán a celebrar la víspera de Navidad en el sitio que la tradición fija como el lugar donde nació Cristo.

"Quisiera tener más dinero. Quisiera tener más decoraciones", se lamentó el alcalde Elias Freij, cuando inspeccionaba hoy los preparativos de último minuto. "Quisiera poder comprarles más regalos a los niños del pueblo, también", dijo.

Provisto de un presupuesto de 10,000 dólares, el Alcalde ha logrado engalanar el pueblo alegremente para la Navidad.

Los carpinteros terminaban una plataforma escalonada donde coros extranjeros cantaban villancicos para la multitud de fieles y turistas que habrá de colmar la Plaza del Pesebre, que durante el resto del año es una playa de estacionamiento.

Frente a la Iglesia de la Natividad, construida hace ocho siglos, que reduce tras habersele remodelado para la ocasión, los albañiles se apresuran a terminar

—Favor pase a la Pág. 93.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

TRASLADAN ATAÚDES. Salamanca, España, Dic 22. *Los ataúdes con los cadáveres de escolares muertos ayer a raíz de la colisión entre un transporte escolar y un tren son trasladados hoy al cementerio de San Muñoz, Salamanca. Murieron 28 niños.*